

# *Cuba perd son premier match au tournoi de baseball de Rotterdam*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- L'équipe cubaine de baseball a perdu ce mardi son premier match au tournoi de Rotterdam, aux Pays-Bas.

Cuba a été battue 6 à 1 par l'équipe néerlandaise.

Les Pays-Bas, demi-finalistes du dernier tournoi Classique Mondial, ont appelé le droitier Lars Huijer pour ouvrir les lancements contre Cuba.

Il a travaillé pendant 7 manches et n'a permis qu'un seul tour de circuit aux Cubains. Cuba termine ainsi la phase préliminaire avec trois victoires et une défaite.

Aujourd'hui, c'est une journée de pause pour l'équipe cubaine. Demain, elle doit se mesurer au gagnant du match opposant les Pays-Bas au Japon. Ces deux dernières équipes ont chacune deux victoires et deux revers.

Cuba, rappelons-le, tente de garder le titre remporté à la dernière édition du tournoi de baseball de Rotterdam.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/134606-cuba-perd-son-premier-match-au-tournoi-de-baseball-de-rotterdam>



**Radio Habana Cuba**